

„Ich bin Rheinländer
durch und durch!“

Am 27. Mai 1956 erblickte ich in Troisdorf im Rhein-Sieg-Kreis das Licht der Welt. Nach dem Abitur 1974 und dem anschließenden Wehrdienst (inzwischen bin ich Hauptmann der Reserve) studierte ich ab dem Wintersemester 1976 Rechtswissenschaften an der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität zu Bonn. Im Jahr 1981 legte ich das Erste Juristische Staatsexamen ab. 1984 folgte das Zweite Juristische Staatsexamen unter anderem nach einem Ergänzungsstudium an der Hochschule für Verwaltungswissenschaften in Speyer.

Seit über drei Jahrzehnten arbeite ich gerne bei der Kreisverwaltung des jetzigen Rhein-Kreises Neuss, wobei ich zunächst Leiter des Rechtsamts war, dann Jugend- und Sozialdezernent und von Juni 1996 an Kreisdirektor und damit Allgemeiner Vertreter des Landrats. Bei der Kommunalwahl 2009 wählten Sie mich erstmals zum Landrat des Rhein-Kreises Neuss und bestätigten mich 2015 in diesem schönen Amt.



Auf den Rückhalt meiner Familie kann ich mich voll und ganz verlassen. Mit meiner Frau Andrea und unseren beiden Kindern, Benedikt und Antonia, lebe ich in Grevenbroich. Wenn es meine Zeit zulässt, gehe ich joggen, Rad fahren oder wandern in den Bergen.

Meine Heimat ist mir ein Herzensanliegen. Als Landrat habe ich meine Leidenschaft zum Beruf gemacht.

Hans-Jürgen Petrauschke

CDU im Rhein-Kreis Neuss, Münsterplatz 13a in 41460 Neuss
Telefon 0 21 31 - 71 88 50 | post@landrat-petrauschke.de
www.landrat-petrauschke.de



**Dominique
Lindow**

Für Neuss und Korschenbroich in den Kreistag

Ihr Kandidat für Neuss und Korschenbroich - Wahlkreis 6

Dominique Lindow, Jahrgang 1979
Vertriebsleiter

Ich engagiere mich für den Rhein-Kreis Neuss, da ich im Interesse der Bürgerinnen und Bürger politisch arbeiten möchte. Neben den Auswirkungen von COVID-19 und dem bereits laufenden Strukturwandel gibt es noch viele weitere Themen die für die Zukunft unserer Region wichtig sind.

Über eine solide Finanz- und Wirtschaftspolitik müssen wir bestehenden sowie neuen Unternehmen einen attraktiven Standort anbieten können. Dies schafft Arbeitsplätze und sichert Einkommen. U.a. wird eine gute Bildungspolitik sowie der Ausbau des schnellen Internets und Konzepte für eine funktionierende Verkehrsinfrastruktur eine wichtige Rolle spielen. Hier möchte ich mich gerne einbringen. Ich bitte Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme!

Dominique Lindow

Vockrather Straße 54 in 41472 Neuss
Telefon 0 175 88 77 466 | lindow@cdu-rkn.de
www.cdu-rheinkreisneuss.de

CDU



Unser Landrat

Hans-Jürgen

Petrauschke



Liebe Wählerinnen
und Wähler,

am 13. September 2020 entscheiden Sie darüber, wie sich unsere Heimat weiterentwickelt. Rat, Kreistag, Bürgermeister – und Landrat. Sie haben es in der Hand.

Unser Rhein-Kreis Neuss steht hervorragend da. Dies verdanken wir in allererster Linie Ihnen, den Menschen, die hier leben, arbeiten und häufig ehrenamtlich aktiv sind. Ohne ihr vielfältiges Engagement wäre der Kreis farbloser und ärmer. Teil der Erfolgsgeschichte Rhein-Kreis Neuss ist aber auch die jahrzehntelange dynamische und verantwortungsvolle Politik, gestaltet und getragen von der CDU-geführten bürgerlichen Mehrheit im Kreistag.

Als Ihr Landrat möchte ich meine Pläne und Ideen für die erfolgreiche Zukunft unseres Kreises umsetzen. Der Neustart nach der Coronakrise für Menschen und Wirtschaft, die Bewahrung unseres Lebensraums durch Stärkung des Klimaschutzes stehen dabei an erster Stelle. Dazu gehören der Erhalt bestehender und die Schaffung neuer Ausbildungs- und Arbeitsplätze. Sozialer Ausgleich, Bildung, Digitalisierung und Strukturwandel. Es liegt einiges vor uns.

Ich bin motiviert wie am ersten Tag und bereit unseren schönen Kreis mit Ihnen gemeinsam zu gestalten. Ich bitte Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme!



„Der direkte und persönliche Austausch mit Ihnen ist mir sehr wichtig.“

Ich werde mich auch weiterhin mit aller Kraft und Herzblut einsetzen:

Für eine familien- und kinderfreundliche Politik

Dazu gehören unter anderem das Familienbüro, die Familienzentren, die zuverlässige Betreuung in Kindertageseinrichtungen, das Neugeborenen-Begrüßungspaket, die sehr erfolgreiche Familienkarte oder das Familienfest auf Schloss Dyck.

Für herausragende Bildung

Erziehung, Bildung, Ausbildung, Studium und einen guten Einstieg in die Arbeitswelt fördern wir individuell in unseren Kreiseinrichtungen. Duale Ausbildung mit unseren Berufsbildungszentren und der Erhalt der Förderschulen hat einen besonderen Stellenwert.

Für Sport, Brauchtum und Kultur

Über 120.000 organisierte Bürger im Sport, starke Bruderschaften und Vereine im Brauchtum und bedeutende und beliebte Kultureinrichtungen wie zum Beispiel Schloss Dyck, das Kulturzentrum Zons oder die Museumsinsel Hombroich prägen unseren Rhein-Kreis Neuss.

Für die Bewahrung unseres Lebensraums durch Stärkung des Klimaschutzes

Regionale Erzeugnisse, Umweltschutz, Flächennutzung – wir agieren im Konsens: aktiven Klimaschutz etwa durch Waldvermehrungsprogramm oder Photovoltaikanlagen betreiben wir seit Jahrzehnten mit Augenmaß. Die Landwirtschaft ist und bleibt im Rhein-Kreis Neuss ein prägender Faktor, landschaftlich wie wirtschaftlich.

Für einen der erfolgreichsten Wirtschaftsstandorte in Deutschland

Ausgezeichnete Infrastruktur, die höchste Exportquote der Region, niedrige Arbeitslosigkeit, tüchtige und qualifizierte Menschen, innovationsfreudige Unternehmen, ein starker Mittelstand und überdurchschnittliche Kaufkraft zeichnen uns aus. Unser Beitrag zur Energieversorgung ist herausragend. Ich stehe für eine wirtschaftsfreundliche und kundenorientierte Kreisverwaltung mit wenig Bürokratie.

„Wirtschaftlicher Erfolg und soziale Sicherheit: Wir können beides!“

Für attraktive Arbeitsplätze

durch aktive Wirtschafts- und Beschäftigungsförderung, weiterer Ausbau der schnellen Breitbandverbindungen und Mobilfunknetze sowie die effiziente Förderung von Existenzgründern in zwei Technologiezentren.

Für engen sozialen Zusammenhalt

durch Fortsetzung der hervorragenden Zusammenarbeit mit Wohlfahrtsverbänden und freien Trägern. Ich halte mein Versprechen: Wer Hilfe und Unterstützung braucht, der kann auf mich zählen.